

防火防災活動を実施しました！！

9月5日、秋空のもと、村内全域で防火防災の日の活動が展開されました。

消防団では主に、消防ポンプ一斉点検、消火栓、水利点検、住宅用火災警報器設置、消火器販売を実施しました。



《普通救命講習の様子》

大茅公民館では、大切な命を助けるため、救急車が来るまでの応急手当を学ぶ、普通救命講習会が行われました。



《小型ポンプ点検》



《住宅用火災警報器設置状況》

いざという時のために、日頃の備えや点検が大事ですね。これから空気も乾燥して火災の発生しやすい時期になってきます。また、寒くなり火を使う機会も多くなります。火の取扱いには十分注意しましょう。

秋の交通安全県民運動報告



9月21日から30日にかけて、『秋の交通安全県民運動』が県下一斉に展開されました。本村でも、地域の皆さまによる街頭活動や広報車による啓発活動が実施されました。

23日には交通安全協会による恒例のシートベルト着用調査が行われました。あわせて行う予定としていたスポーツ少年団と美作警察署の協力による街頭広報活動については雨天のため中止になりました。

期間中、ご協力いただいた皆さまありがとうございました。



☆シートベルト着用調査結果☆ 着用率は 89.43%

調査日時：9月23日(木) 7:30~8:00
調査場所：国道373号役場前

方面別	通過車両	着用車両	着用率
智頭方面から	69台	62台	89.86%
大原方面から	54台	48台	88.89%
合計	123台	110台	89.43%

これから秋の行楽シーズンになります。過ごしやすい気候のため、行楽地へのドライブやレジャーに出かける方も多と思います。ちょっとした油断や不注意で、交通事故を起こしてしまうことがないように十分気をつけましょう。

また、自転車や歩行者の皆さまはライトを早めにつけたり、夜光反射材を身につけるなど、自分の存在をしっかりとアピールし、交通ルールを守りましょう。